

Todo preparado para una nueva temporada de los cursos de conducción Winter Audi driving experience

- Los cursos se impartirán en las estaciones de Baqueira Beret y Sierra Nevada cada fin de semana desde el 18 de enero hasta el 2 de marzo
- Una propuesta única para descubrir la tecnología de la gama más deportiva de Audi y mejorar la seguridad al volante en un entorno de nieve
- Como novedad esta temporada se añaden las experiencias exclusivas y los pack de empresa Audi

Madrid, 16 de diciembre, 2024 – El próximo 18 de enero arranca una nueva temporada de los cursos de conducción Winter Audi driving experience, en los que los participantes podrán descubrir la tecnología y las prestaciones de algunos de los modelos más deportivos de la marca de los cuatro aros, al tiempo que mejoran su habilidad al volante de una forma amena y divertida. Los cursos, que tendrán lugar en las estaciones de esquí de Baqueira Beret y Sierra Nevada, se impartirán cada fin de semana hasta el 2 de marzo.

Con la llegada de la temporada invernal Audi arranca sus tradicionales cursos de conducción en nieve y hielo Winter Audi driving experience, que volverán a impartirse en dos de las estaciones de esquí más exclusivas de España: Baqueira Beret y Sierra Nevada. Al volante de algunos de los vehículos más deportivos de la marca de los cuatro aros, representados por las familias S y RS junto a modelos de propulsión eléctrica de la gama e-tron, los participantes tendrán la oportunidad de familiarizarse con la tecnología Audi y mejorar al mismo tiempo su seguridad al volante de una forma amena y divertida en una jornada única.

Los cursos, diseñados para que los asistentes puedan disfrutar de un día de lujo y adrenalina en un entorno de montaña, comienzan con un desayuno de bienvenida y la correspondiente acreditación en el Audi Lodge, antes de pasar a la acción en los diferentes circuitos de nieve y hielo. En las pruebas dinámicas los alumnos podrán desafiar sus habilidades en un entorno seguro y controlado acompañados siempre por instructores profesionales que les guiarán durante la experiencia. A través de diferentes ejercicios diseñados por los monitores de Audi, los participantes aprenderán a dosificar la potencia de frenado, aprovechar las inercias del vehículo o controlar el deslizamiento sobre superficies con baja adherencia. Todo ello familiarizándose con los más avanzados sistemas de ayuda a la conducción y con la tracción quattro de Audi, la mejor aliada para disfrutar conduciendo un potente deportivo sobre nieve.

Winter Audi driving experience en Baqueira Beret

Con un espectacular circuito que alcanza una superficie total de 20.000 m², la estación del esquí del Valle de Arán proporciona un entorno único para poner a prueba modelos de la gama S y RS como los Audi S3 y Audi RS 3, el Audi S5 o los Audi RS 5 y Audi RS 6, además del Audi Q4 e-tron, los vehículos que integran la flota para este programa de conducción. El precio de estos cursos, que se realizarán cada sábado y domingo desde el 18 de enero hasta el 2 de marzo de 2025, es de 450 euros (390 euros para clientes Audi), incluyendo un descuento del 25% en la compra de



dos forfaits para esquiar en la estación, la prueba de un equipo de esquí Salomon durante una jornada y un almuerzo para una persona en el Mötet Winter Lounge.

Una temporada más, en Baqueira Beret también se podrá participar en el **Audi Mountain driving experience**, un curso exclusivo diseñado para mejorar la seguridad en condiciones climatológicas adversas. El curso comienza con una ruta de conducción por carreteras de montaña, seguida de una sesión sobre el circuito de hielo y nieve. Para este curso, a la flota de vehículos disponible en el Winter Audi driving experience se unen los nuevos Audi Q6 e-tron y Audi S6 e-tron, los primeros modelos de la marca de los cuatro aros basados en la innovadora Plataforma Premium Eléctrica. Esta experiencia, que tiene una duración de dos horas, se realizará de forma individual los sábados y domingos desde el 25 de enero hasta el 2 de marzo de 2025, con un precio de 165 euros (1450 euros para clientes de Audi).

Winter Audi driving experience en Sierra Nevada

El formato de los cursos Winter Audi driving experience se mantiene en la estación de esquí del sur de España, donde la flota de vehículos estará formada por el Audi RS 3, el Audi S5 y el Audi Q4 e-tron. Los cursos se impartirán los fines de semana desde el 18 de enero hasta el 23 de febrero de 2025.

La marca de los cuatro aros ofrece de nuevo la oportunidad de experimentar la conducción sobre nieve más exclusiva en Sierra Nevada con el curso de conducción **nocturno Audi night winter experience**, en los que la superficie del circuito se extiende a las propias pistas de esquí un vez han cerrado la estación a los esquiadores, configurando un desafiante trazado iluminado. Estos cursos se realizarán los viernes en las siguientes fechas: 24 de enero y 7 y 14 de febrero de 2025.

El precio de los cursos Winter Audi driving experience en Sierra Nevada es de 370 euros (330 euros para clientes Audi), mientras que el de los cursos Audi Night Winter experience asciende a 480 euros (440 euros para clientes Audi). En ambos casos se incluyen dos forfaits para esquiar un día en la estación, la cesión de un equipo de esquí Salomon durante una jornada y un almuerzo para una persona en el Restaurante La Alcazaba, o una cena en el hotel Vincci Selección Rumaykiyya en el curso nocturno.

Nuevas experiencias exclusivas y packs de empresa

Como novedad esta temporada en el programa de cursos de conducción, la marca de los cuatro aros ofrece las experiencias exclusivas Audi y los packs de empresa.

Disponibles según la demanda, las experiencias exclusivas Audi se han diseñado para proporcionar a los asistentes una gestión integral de los cursos, incluyendo entre otras cosas el traslado a la estación y el alojamiento para dos personas -dos noches- en el Hotel Val Neu en Baqueira Beret, y el Hotel Vincci Selección Rumaykiyya en Sierra Nevada.

Por su parte, Audi también ofrece la posibilidad de organizar un programa específico para empresas, con grupos de hasta 20 participantes en el curso de Baqueira Beret, y de hasta 8



participantes en Sierra Nevada, donde también se puede reservar la experiencia de conducción nocturna.

Toda la información sobre los cursos Winter Audi driving experience puede consultarse a través de la página web www.audi.es/es/audi-driving-experience/.

Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

E-mail: nacho.gonzalez@audi.es

E-mail: alejandro.martin@audi.es

Información y fotos en las websites de prensa de Audi

<http://prensa.audi.es>

<https://www.audi-mediacycenter.com>

El Grupo Audi es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas de mayor éxito en el segmento Premium y de lujo. Sus marcas Audi, Bentley, Lamborghini y Ducati producen en 21 plantas distribuidas en 12 países. Audi y sus socios están presentes en más de 100 mercados en todo el mundo.

En 2023, el Grupo Audi entregó a sus clientes 1,9 millones de automóviles de la marca Audi, 13.560 vehículos Bentley, 10.112 vehículos Lamborghini y 58.224 motocicletas de la marca Ducati. En el año fiscal 2023, el Grupo Audi alcanzó una facturación de 69.865 millones de euros y un beneficio operativo de 6.280 millones de euros. El Grupo Audi emplea a nivel mundial a más de 87.000 trabajadores, 53.000 de ellos en Alemania. Con sus atractivas marcas y nuevos modelos, el grupo continúa avanzado sistemáticamente en su objetivo para convertirse en un proveedor premium de movilidad sostenible y completamente conectada.
